

BIG ISSUE

Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kepedulian Terhadap Kamtibmas dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Feb 1, 2024 - 15:59



Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kepedulian Terhadap Kamtibmas dan Kesadaran Masyarakat

Kapolsek Nyalindung, dalam laporan kepada Kapolres Sukabumi, menyampaikan kegiatan Patroli Dialogis yang dilaksanakan oleh personil Polsek Nyalindung

pada hari Kamis, 1 Februari 2024, pukul 12:00 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut dipimpin oleh AIPDA Sudiro dan BRIPKA Dede Irvana.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, patroli dialogis dilakukan di sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Route patroli mencakup tempat keramaian, gudang logistik, kantor Panwascam, dan kantor BRI Nyalindung.

Kapolsek Nyalindung, dalam laporan tertulisnya, menjelaskan bahwa personil patroli memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

"Kami mengajak warga masyarakat agar lebih proaktif dalam menjaga keamanan wilayahnya masing-masing. Patroli dialogis ini menjadi sarana untuk membangun komunikasi positif antara kepolisian dan masyarakat," kata Kapolsek Nyalindung.

Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat merespons positif terhadap himbauan yang disampaikan oleh petugas patroli. Mereka menunjukkan pemahaman dan kesadaran terhadap pentingnya menjaga keamanan bersama. Selama kegiatan berlangsung, kondisi wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap lancar dan kondusif.

Kapolres Sukabumi mengapresiasi upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayahnya. "Patroli dialogis seperti ini sangat penting untuk membangun kepercayaan dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Terima kasih kepada AIPDA Sudiro, BRIPKA Dede Irvana, dan seluruh personil Polsek Nyalindung yang telah melaksanakan tugas dengan baik," ujar Kapolres Sukabumi.

Kegiatan patroli dialogis ini akan terus dilakukan secara rutin guna memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.